

# デイケアトピックス 2018年1月号

新年明けましておめでとうございます。皆様の2018年が幸多き1年になりますことをお祈りいたします。デイケアイーストも、箱根路を駆け抜けた青山学院大の選手たちのように2018年を駆け抜けていきたいところです。本年もよろしくお願いいたします。

さて、2017年の12月は、クリスマス会、大掃除、納会、紅白大カラオケ大会など、イベントが盛りだくさんの月でした。一部ではありますが、写真を交えてご紹介していこうと思います。

## クリスマス会(12/14)

メンバーさんが主体になってのクリスマス会が開催されました。カラオケやフラダンスなどの出し物に始まり、その後は豪華景品が当たるビンゴ大会。美味しいケーキも食べることができて、皆満足のクリスマス会になりました。



## 大掃除・納会(12/28)

“今年の汚れは今年のうちに”ということで、メンバーさん総出でデイケアイーストの大掃除をしました。その後の納会では、2017年を振り返りながら年越しそばを食べました。

## 紅白大カラオケ大会(12/29)

メンバーさんが紅組と白組に分かれ(男女不問ですが)カラオケを歌い盛り上がりました。3人の審査員の厳正なる審査の結果、169-163で紅組が勝利。会の途中には、スタッフによるパフォーマンスも…

